

**PRONUNCIAMIENTO DE LA OAED-ALC SOBRE LAS AMENAZAS DEL PRESIDENTE ESTADOUNIDENSE DONALD TRUMP A LA REPÚBLICA DE CUBA.**

La Alianza de OSC para la Eficacia del Desarrollo en ALyC expresa su profunda condena y rechazo, ante las recientes acciones del presidente de los Estados Unidos Donald Trump, contrarias a la paz de la región de América Latina y El Caribe y del mundo, en franco irrespeto del multilateralismo, de la Organización de las Naciones Unidas y otras entidades del Sistema de Naciones Unidas. El accionar de la administración Trump socava seriamente el Derecho Internacional y la Carta de las Naciones Unidas, así como la responsabilidad de Estados Unidos, como miembro permanente del Consejo de Seguridad.

Las amenazas formuladas en días pasados por el presidente Trump contra la soberanía e integridad territorial de Cuba son inaceptables y deben cesar. Impugnamos cualquier intento de agredir a la hermana República de Cuba, estado fundador de las Naciones Unidas, cuyo humanismo, latinoamericanismo y praxis solidaria han contribuido sustantivamente al desarrollo económico y social de muchos de nuestros países, en particular en el sector de la salud.

Instamos a la administración estadounidense a respetar los principios de igualdad soberana de los Estados, de la libre determinación de los pueblos, así como el de la solución de controversias por medios pacíficos. Demandamos, asimismo, el levantamiento del criminal bloqueo económico, comercial, financiero y tecnológico impuesto a la nación cubana durante más de seis largas décadas, con efectos devastadores sobre la vida económica y social de la nación y sobre la familia cubana en particular. Denunciamos que el bloqueo viola los derechos humanos de la población cubana, en primer lugar, su derecho a la vida.

La Alianza de OSC para la Eficacia del Desarrollo en ALC reitera su compromiso con la Proclama de América Latina y el Caribe como Zona de Paz adoptada en 2014 y pide a la administración estadounidense respetar esta decisión de nuestros pueblos. A la vez, hacemos un llamado a las personas de buena voluntad a oponerse a cualquier agresión, amenaza o uso de la fuerza por parte de los Estados Unidos contra Cuba, o cualquier otro Estado de nuestra Región.